

Eigeninitiative treibt Dorfplatz-Pläne voran

Arbeitseinsatz auf dem 2200 Quadratmeter großen Areal in Colnrade – Platz soll bis zum Jahresende fertig sein

Der Gemeinde fehlt das Geld für den Ausbau. Deshalb übernahmen die Bürger selbst das Kommando.

Von Bergit Spangenberg

Colnrade. Rund 20 freiwillige Helfer begannen am Sonnabend damit, die 2200 Quadratmeter große Fläche an der Dorfstraße zu roden, auf der der neue Dorfplatz angelegt werden soll. Weil Colnrade zwar in die Dorferneuerung aufgenommen wurde, im Haushalt der Gemeinde jedoch die Finanzmittel nicht zur Verfügung standen, beschlossen die Bewohner, selbst Hand anzulegen. Für das Material erhalten sie einen 60prozentigen Zuschuß aus dem Dorferneuerungsprogramm. Bis der Platz, auf dem auch mehrere Parkplätze angelegt werden sollen, allerdings fertig ist, wird es noch dauern. Ende des Jahres soll es aber soweit sein.



Selbsthilfe ist angesagt bei der Umsetzung der Colnrader Dorfplatz-Pläne.

Bild: Bergit Spangenberg